



PRIMUS-LINIE

Frankfurter Personenschiffahrt

Anton Nauheimer GmbH
Mainkai 36
60311 Frankfurt am Main

Telefon 069 / 13 38 37-0
Fax 069 / 13 38 37-26
www.primus-linie.de
mail@primus-linie.de

Liebe Gäste der Primus-Linie,

bitte beachten Sie bei Ihrer Anreise, dass der Mainkai an unserer Anlegestelle **ab dem 24.08.2026 bis voraussichtlich 01. September 2026** nur noch für Fußgänger und Fahrradfahrer zugänglich ist. Grund dafür ist das **"Museumsuferfest"**, das vom 28. bis einschließlich 30. August 2026 in Frankfurt stattfindet.

Die Sperrung erstreckt sich vom **Mainkai "Zum Pfarrturm"** bis zur **Friedensbrücke**.

In der Anlage erhalten Sie ein Dokument, das Ihnen die konkreten Bereiche der Sperrung anzeigt.

Wir empfehlen daher dringend die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln und möchten Sie bitten, sich vor Ihrer Anfahrt noch einmal eigenständig über etwaige Sperrungen sowie Umleitungen zu erkundigen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Wir freuen uns schon sehr auf Ihren baldigen Besuch und verbleiben bis dahin mit freundlichen Grüßen vom Mainkai,

Ihre Primus-Linie

english version:

Dear guests of the Primus-Linie,

please note that the Mainkai at our pier will only be accessible to pedestrians and cyclists **from the 24th August 2026 until probably the 1st September 2026** due to the **'Museumsuferfest'** which will take place in Frankfurt from the 28th to 30st August 2026.

The closure extends from the **Mainkai 'Zum Pfarrturm'** to the **Friedensbrücke**.

Enclosed you will find a document that shows you the specific areas of the closure.

We therefore strongly recommend that you use public transport and ask that you check for any closures or detours before you set off.

Thank you for your understanding.

We are very much looking forward to your visit and remain until then with kind regards from the Mainkai,

Your Primus-Linie

